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Lions Président, 
Amis Lions, 
 
Notre district a le vent dans les voiles, nous sommes partis un peu plus tard, mais là nous 
sommes dans les temps. 
 
Pour le service nos résultats augmentent de mois en mois, nous atteignons entre 12% et 
16% de nos objectifs pour le nombre de bénéficiaires, le nombre d’activités et les heures 
de bénévolat. Pour le signalement des rapports d’activités nous sommes à 54%. Quand on 
sait que les mois juillet et août sont peu occupés. 
 
Quand aux effectifs là on est très bien parti, 30 nouveaux membres et seulement 22 
membres de radiés, dont un a été transféré dans un autre club. Nous sommes maintenant 
975 membres et à +8. Je suis très reconnaissante à tous les clubs pour leur travail et à nos 
responsables EME du district. 
À l’extension 7 endroits sont à l’étude, dont 4 spécialisés. Un sondage sur la satisfaction 
des membres a été envoyé, nous attendons le retour. 
 
Nous avons tenu notre Cabinet en août dernier et depuis nous avons tenu deux rencontres 
virtuelles du Cabinet. Nous tenons ces rencontres à tous les deuxièmes mercredis du 
mois. La première rencontre n’a pas été très fréquentée, 14 membres/ 33, mais les 
membres présents nous ont présenté les avancements de leur plan d’action. La deuxième 
rencontre a été plus fréquentée, soit 26/33 membres. Ces rencontres nous permettent de 
voir le travail accompli et de voir où aider, conseiller, féliciter. 
 
En début d’année deux clubs étaient en difficultés, avec l’aide soit de Lions 
reconstructeurs, de vice-gouverneurs les deux clubs sont sur la bonne voie et leur survie 
n’est plus en danger. Un club a demandé de l’aide pour mieux connaitre leur rôle et le 
fonctionnement d’un club lion, le coordonnateur EME s’en occupe. 
 
Nos coordonnateurs EMS et LCIF ont visités les clubs pour leur parler de leur dossier. 
En novembre ceux des effectifs et de l’extension feront leur tournée des clubs. 
 
À la formation un sondage a été envoyé sur ce que les membres veulent comme 
formations lors du congrès annuel et la durée de celles-ci. De plus un lien a été envoyé 
pour une formation en ligne à suivre selon le désir de chacun et au moment désiré. Le 
coordonnateur pourra connaître la pertinence de cette activité. Le nouveau site de LCI 
devrait nous arriver en janvier prochain. 
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Pour notre Fondation Internationale les résultats ne répondent pas aux attentes de notre 
coordonnateur. Faible participation des clubs et individuellement. Nous savons que 
beaucoup de clubs participent vers la fin de l’année par dons en Melvin Jones, donc on 
continue d’en parler. 
 
Plein d’activités au sein de notre district le garde en action. Les membres des clubs et du 
Cabinet travaillent fort pour supporter tous nos objectifs. Je ne veux passer sous silence le 
travail des présidents de zone, des commissions et les représentants des Fondations qui 
eux aussi font un excellent travail. 
 
Voilà, je crois avoir fait le tour, vos questions sont les bienvenues. 
 
Merci de votre attention. 


